

## Eislaufen

### Stufenübergreifender Anlass

Am 3. Februar 2020 standen viele Kindergartenkinder das erste Mal auf den Schlittschuhen. Gemeinsam durfte die Kindergartenklasse von Frau Studer und Frau Eugster mit den Viert-, Fünftklässlern von Frau Green das Eisfeld in der Eishalle Frauenfeld besuchen. Dabei ging es unter anderem darum, dass die älteren SchülerInnen übten, ihre Vorbildfunktion wahrzunehmen und Verantwortung zu übernehmen. Die jüngeren Kinder übten Selbständigkeit und Mut und erhielten die Möglichkeit, Ängste abzubauen.



Jeweils ein/e Mittelstufen-SchülerIn übernahm die Verantwortung für ein Kindergartenkind. Bekannt- und Freundschaften wurden geschlossen.



Gemeinsam wurden die Mietschlittschuhe bezogen.



Den Jüngeren zu helfen war für die SchülerInnen selbstverständlich.

Die Vorfreude war gross und der Spass auf dem Eisfeld war für Gross und Klein riesig.

